

“SOPHIA, MANTENTE VIVA”, ES EL NOMBRE DE UN PROYECTO ARTÍSTICO Y SOLIDARIO CONTRA LA TRATA DE PERSONAS CON FINES DE EXPLOTACIÓN SEXUAL



Sophia Loibl junto a la cantante Francesca Patiño, en el anuncio del proyecto "Sophia, mantente viva"

(PODCAST, 29/06/2016) Según la Organización Mundial de la Salud, 150 millones de niñas y 73 millones de niños, menores de 18 años, se han visto obligados a mantener relaciones sexuales forzadas o han sido víctimas de otras formas de violencia y explotación sexual.

Tailandia es uno de los países más afectados por el turismo sexual y desde allí procede Sophia

Loibl, una víctima de esa explotación que, siendo niña, fue explotada por su propia madre y vendida como esclava sexual. Tras conseguir escapar y recibir ayuda, Sophia pudo empezar una nueva vida, fundada en su relación con Dios, y hoy viaja por el mundo contando su historia y haciendo visible el drama que viven millones de personas como ella.

La cantante cristiana **Francesca Patiño**, a quien entrevistamos, forma parte de una plataforma de músicos cristianos que, a través de DTPProject, han realizado un trabajo artístico para contar la dramática historia de Sophia. La escuchamos...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [a q uí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

ESCUCHE EL TRAILER DEL DOCUMENTAL "SOPHIA, MANTENTE VIVA"